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Уважаемые ветераны!
Орловцы, как и весь российский на-

род, знают о трагедии Южной Осетии. 
Ночной расстрел Цхинвала грузин-
скими войсками привел к гибели со-
тен наших мирных граждан. Погибли 
российские миротворцы, до конца вы-
полнившие свой долг по защите жен-
щин, детей и стариков.

Грузинское руководство в наруше-
ние международных норм права, воп-
реки здравому смыслу развязало воо-
руженный конфликт, жертвами кото-
рого стали мирные люди. Был выбран 
самый бесчеловечный способ добить-
ся своей цели: присоединить Южную 
Осетию ценой уничтожения целого на-
рода.

Ветераны Орлов щины, как и все 
здравомыслящие люди, заявляют о 
своем осуждении агрессии как акта 
государственного терроризма и гено-
цида осетин ского народа со стороны 
грузинской клики и скорбят по погиб-
шим.

Старшему поколению близки и по-
нятны страдания осетинского народа. 
Они своим трагизмом накладываются 
на пережитое недавно орловцами в 
связи с 65-летием разгрома фашист-
ской нечисти в 1943 году на Орловско-
Курской дуге.

Почти два года орловскую землю 
терзали вражеские танки, топтал са-
пог чужеземца. Захватчики убивали, 
издевались и глумились над остав-
шимися в оккупации жителями наше-
го края. Десятки тысяч военноплен-
ных, партизан, подпольщиков, мир-
ных граждан города и области были 
расстреляны и замучены. Особенно 
тяжело пришлось матерям: живя в 
подвалах и землянках, копая землю 
лопатами, боронуя её на коровах, они 
находились в постоянном страхе за 
детей: как их сохранить, чем накор-
мить.

Вот почему нам дороги и понятны 
титанические усилия, мудрость и 
оперативность в принятии разносто-
ронних усилий по остановке геноци-
да в Южной Осетии со стороны на-
шего президента Д.А. Медведева, 
председателя правительства 
В.В. Путина, своевременной и вся-
ческой поддержке российского ру-
ководства, их действий нашей регио-
нальной властью.

Ветераны Орлов щины понимают, 
как важно сохранить сейчас единство 
среди населения России, подде-
ржать руководство страны, и с удов-
летворением восприняли единоглас-
ное решение депутатов Государст-
венной думы и Совета Федерации о 
предоставлении независимости Юж-
ной Осетии и Абхазии. На крутых по-
воротах в истории Россия всегда по-
беждала, когда было единство наро-
да и власти. Есть события, при кото-
рых нет места полемике и дискусси-
ям, тем более попыткам реализации 
политических амбиций.

Областной совет ветеранов призы-
вает старшее поколение, его жизнен-
ный опыт, мудрость в оценке происхо-
дящих событий поддержать справед-
ливое решение руководства страны. 
Нельзя России оставаться на позиции 
стороннего наблюдателя, когда гибнут 
её соотечественники, нельзя прощать 
вседозволенность грузинским и за-
океанским ястребам. По своей мощи 
Россия уже не та, что 18 лет назад, и 
её народ, переживший тяжелые вре-
мена, нельзя запугать различного ро-
да санкциями.

Мы призываем ветеранов отдать 
свой голос в защиту осетинского и аб-
хазского народов, на своем нелегком 
жизненном опыте показать молодому 
поколению, что значит для нас мирное 
небо над головой, что будет, если раз-
вязать руки агрессору.

ЗАЯВЛЕНИЕ
Орловского областного совета 

ветеранов войны, труда, Вооруженных 
сил и правоохранительных органов 

в связи с событиями в Южной Осетии

Говоря о причинах 
введения ограничений, 
глава Минсельхоза Рос-
сии Алексей Гордеев от-
метил, что «в мясе пти-
цы, импортируемом из 
США, неоднократно вы-
являлось превышение 
предельно допустимого 
уровня остаточного ко-
личества мышьяка, саль-
монеллы, кишечной па-
лочки, а также других 
опасных для здоровья 
человека микроорганиз-
мов». Кроме того, «как 
показали результаты вы-
борочной инспекции, 
проведенной специалис-
тами Россельхознадзора 
в июле-августе этого го-
да, на некоторых амери-
канских предприятиях не 
выполнялись требования 
по предубойному осмот-
ру птицы, не соблюдался 
температурный режим 
при технологических 
операциях переработки 
птицы». «Целый ряд се-
рьезных замечаний, сде-
ланных российскими 
специалистами по ито-

гам проверок еще в 2007 
году, к сожалению, не 
был учтен», — добавил 
министр. 

«Несмотря на явные 
нарушения российского 
ветеринарного законо-
дательства при постав-
ках мяса птицы из США, 
мы до сих пор не получи-
ли от американской сто-
роны результатов рас-
следований по данным 
фактам», — отметил 
Алек сей Гордеев.

Глава Минсельхоза 
России сообщил, что 
Россельхознадзор в ус-
тановленном порядке 
направил в минсельхоз 
США полный список ис-
ключенных предприятий 
и перечень замечаний. 

Алексей Гордеев под-
черкнул, что исключение 
из списка поставщиков 
19 американских пред-
приятий не по влияет на 
внутренний рынок мяса 
птицы. «Последние 7 лет, 
— констатировал ми-
нистр, — прирост произ-
водства мяса птицы в 

России составляет по-
рядка 15 %». Он также 
напомнил, что в про-
шлом году в стране было 
произведено почти 1,9 
млн. тонн мяса птицы в 
убойной массе, что пре-
вышает показатели эта-
лонного для сельского 
хозяйства 1990 года. 

В этом году, по про-
гнозам главы Минсель-
хоза России, «объемы 
производства увеличат-
ся более чем на 300 тыс. 
тонн к уровню 2007 го-
да». «Положительная ди-
намика в птицеводстве 
сохранится и на будущий 
год», — уверен Алексей 
Гордеев. 

Ранее министр сооб-
щил, что квоты на ввоз в 
Россию мяса птицы и 
свинины могут быть со-
кращены на сотни тысяч 
тонн. «Пришло время из-
менить режим квотиро-
вания и сократить 
импорт ные поставки, ко-
торые, к сожалению, в 
последние годы наращи-
вались», — сказал он.

Импорт птичьего мяса 
будет сокращаться

28 августа премьер-министр РФ В.В. Путин в интервью CNN сообщил, 

что 19 американских предприятий будут исключены из списка экспортеров 

мяса птицы в Российскую Федерацию, еще 29 предприятиям «сделано 

предупреждение о том, что они в ближайшее время должны исправить си-

туацию, которая не устраивает наших санитарных специалистов». По сло-

вам премьер-министра, в июле и августе текущего года наши санитарные 

службы проводили проверку американских предприятий, поставляющих 

на наш рынок мясо птицы. Это была выборочная проверка. В ходе провер-

ки установлено, что 19 предприятий проигнорировали замечания наших 

специалистов, сделанные еще в прошлом, 2007 году.

НОВОСТИ АПК РОССИИ

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

К. ПОЗДНЯКОВ (НТВ): — 
Дмитрий Анатольевич, реак-
ция наших западных партне-
ров на принятые Россией ре-
шения была в общем-то пред-
сказуемой — от умеренно рез-
кой до критичной. Чего мы 
ждали и чего мы ждем от на-
ших ближайших соседей, на-
пример от стран СНГ, в плане 
реакции и насколько для Рос-
сии важно, предположим, то, 
какое количество стран после-
дует нашему примеру и при-
знает Абхазию и Южную Осе-
тию? Насколько от этого зави-
сят наши дальнейшие шаги?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Все ос-
новные шаги, которые было 
необходимо России сделать, 
мы уже сделали. Как вы пони-
маете, это было непростое ре-
шение. Но это были необходи-
мые и достаточные решения. 
Что же касается реакции дру-
гих стран, то она, действи-
тельно, разная. Наверное, так 
и должно быть. Реакция наших 
ближайших соседей вполне 
объективная. Я встречался с 
большинством лидеров в рам-
ках саммита ШОС — они пони-
мают мотивы тех действий, ко-
торые были осуществлены 
Россией. 

Признание — это отдельный 
вопрос. Хотел бы вам напом-
нить, что признание осуществ-
ляется каждым государством в 
индивидуальном порядке. Ни-
каких коллективных действий 
здесь быть не может. Посмот-
рите на пример Косово. Со-
вершенно понятно, что и в этой 
ситуации будут государства, 
которые согласятся с возник-
новением новых государств, и 
будут государства, которые бу-
дут считать их возникновение 
несвоевременным. Но я на-
помню, что международное 
право основывается на том, 
что новое государство, как 
принято говорить у юристов, 
правосубъектность нового го-
сударства возникает в момент 
признания хотя бы одним дру-
гим государством.

Поэтому, с правовой точки 
зрения, новые государства 
возникли. Процесс их призна-
ния может продолжаться до-
статочно длительный срок. На-
ша позиция от этого никак ме-
няться не будет. Мы свое ре-
шение приняли.  Приняли бес-
поворотно. Наш долг — обес-
печить мир и спокойствие в ре-
гионе. Из этого мы и будем ис-
ходить.

А. КОНДРАШОВ («Рос-

сия»): — А что дальше Россия 
собирается сделать в этих рес-

публиках? Как это будет все 
выглядеть?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Мы, есте-
ственно, будем всячески помо-
гать этим республикам. В на-
стоящий момент готовятся со-
глашения,  уже международные 
соглашения, между двумя стра-
нами: Российской Федерацией 
и Абхазией, Российской Феде-
рацией и Южной Осетией. В 
этих международных соглаше-
ниях будут зафиксированы все 
наши обязательства по оказа-
нию поддержки и помощи: эко-
номической, социальной, гума-
нитарной — в широком смысле 
этого слова, — наконец, воен-
ной. Это будут нормальные, 
полноценные международно-
правовые отношения, союзни-
ческие отношения.

А. КОНДРАШОВ («Рос-

сия»): — Дмитрий Анатоль евич, 
абсолютно всем сейчас понят-
но, что после 8 августа место 
России в мире серьезно изме-
нилось. Серьезно и на глазах 
меняется вся система прежних 
договоренностей. Ряд между-
народных институтов проявил 
свою абсолютную несостоя-
тельность в разрешении этого 
конфликта. Между тем Россия 
и Запад все-таки  совершенно  
не готовы, как я понимаю,  рвать 
отношения  окончательно. Ка-
ково, на ваш взгляд, будущее 
мира, миропорядка и место на-
шей страны в нем?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Я буду 
при осуществлении внешней 
политики Российской Федера-
ции основываться на пяти по-
зициях. 

Первая позиция: Россия 
признает первенство осново-
полагающих принципов меж-
дународного права, которые 
определяют отношения  между 
цивилизованными народами. 
И в рамках этих принципов, 
этой концепции международ-
ного права мы и будем разви-
вать наши отношения с други-
ми государствами.

Второе: мир должен быть 
многополярным. Однополяр-
ность — неприемлема. Доми-
нирование — недопустимо. Мы 
не можем принять такое миро-
устройство, в котором все ре-
шения принимаются одной 
страной, даже такой серьез-
ной и авторитетной, как Со-
единенные Штаты Америки. 
Такой мир — неустойчив и гро-
зит конфликтами.

Третье: Россия не хочет кон-
фронтации ни с одной стра-
ной. Россия не собирается 
изолироваться. Мы будем раз-
вивать настолько, насколько 
это будет возможно, наши дру-

жеские отношения и с Евро-
пой, и с Соединенными Штата-
ми Америки, и с другими стра-
нами мира.

Четвертое: безусловным 
приоритетом является для нас 
защита жизни и достоинства 
наших граждан, где бы они ни 
находились. Из этого мы будем 
исходить при осуществлении 
своей внешней политики. Мы 
будем также защищать интере-
сы нашего предприниматель-
ского сообщества за границей. 
И всем должно быть понятно, 
что, если кто-то будет совер-
шать агрессивные вылазки, тот 
будет получать на это ответ. 

И,  наконец, пятое. У Рос-
сии, как и у других стран мира, 
есть регионы, в которых нахо-
дятся привилегированные ин-
тересы. В этих регионах рас-
положены страны, с которыми 
нас традиционно связывают 
дружеские, добросердечные 
отношения, исторически осо-
бенные отношения. Мы будем 
очень внимательно работать в 
этих регионах и развивать та-
кие дружеские отношения с 
этими государствами, с наши-
ми близкими соседями. 

Вот из этого я буду исходить 
при осуществлении нашей 
внешней политики. 

Что же касается будущего, 
то оно зависит не только от 
нас. Оно зависит и от наших 
друзей, от наших партнеров по 
международному сообществу. 
У них есть выбор.

А. ВЕРНИЦКИЙ («Первый 

канал»): — Дмитрий Анатоль-
евич, приоритетные регионы 
— это приграничные террито-
рии России?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Это, ко-
нечно, приграничные регионы. 
Но не только.

К. ПОЗДНЯКОВ (НТВ): — 
Дмитрий Анатольевич, вы упо-
мянули о возможных ответных 
действиях России в случае, ес-
ли кто-то проявит агрессию в 
ее отношении. На ваш взгляд, 
законодательной базы сейчас 
достаточно? Прописано ли это 
все  в законах?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Конечно.

К. ПОЗДНЯКОВ (НТВ): — 
Или нужен какой-то отдельный 
закон?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Все дав-
ным-давно сделано. Междуна-
родное сообщество одобрило 
Устав ООН, где прямо зафик-
сировано право государства 
на самооборону. У нас есть 
Конституция, у нас есть специ-
альные российские законы,  по 
которым принимаются реше-
ния об ответных мерах, в том 
числе и об использовании Рос-
сийских вооруженных сил. 
Нормативная база есть, она 
работает, ничего корректиро-
вать не надо. 

А. ВЕРНИЦКИЙ («Первый 

канал»): — А что касается дип-
ломатических и экономических 
санкций?

Д. МЕДВЕДЕВ: — Вы знае-
те, мы вообще не сторонники 
санкций. Мы идем на это в са-
мом крайнем случае. Ну, ко-
нечно, мы, как и другие госу-
дарства, вынуждены иногда 
прибегать к ним. В ряде стран 
это делается специальными 
законами, но, если потребует-
ся, мы тоже можем такие спе-
циальные законы принимать. 
Но я считаю, что это — самый 
непродуктивный путь

Интервью Президента России 
Д.А. Медведева российским 

телеканалам 
«Первый», «Россия», НТВ 

31 августа 2008 года
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От имени профессорско-препода-
вательского состава перед соб-
равшимися выступила доктор сельско-
хозяйственных наук, профессор, за-
служенный деятель науки РФ 
А.Ф. Колесникова. Она сказала о том, 
какая большая и разнообразная науч-
ная работа проводится в вузе, пожела-
ла будущим молодым специалистам 
идти дальше своих учителей, добивать-
ся ещё более высоких результатов.

В ОГУ обучается около 15 тысяч сту-
дентов, это — будущая интеллектуаль-
ная элита орловского края, которой 
придётся решать сложнейшие задачи 
возрождения и развития России и сво-
ей малой родины. В этом году только 
на первый курс зачислено 2376 студен-
тов. Множество выпускников активно 
включилось в научную и трудовую де-
ятельность. От имени студентов высту-
пил студент факультета физической 
культуры и спорта Алексей Панкратов, 
член молодёжного парламента Орлов-
ской области, воспитанник школы 
«Орёл-Карат», победитель и призёр 

чемпионатов России, серебряный при-
зёр Кубка Европы 2007 года и победи-
тель чемпионата мира 2008 года по ка-
рате. Парень недавно вернулся с со-
ревнований, проходивших в Канаде, 
где выиграл золотую и серебряную ме-
дали. Спортивные победы — это часть 

величия страны; физическая культура и 
спорт позволяют формировать по-на-
стоящему сильную и здоровую нацию.

С Днём знаний поздравил всех гу-
бернатор Орловской области 
Е.С. Строев. Он сказал, обращаясь к 
молодёжи: «Вы — будущее России. 

Всякое в жизни бывает, и каждый раз, 
когда над страной сгущаются тучи, взо-
ры и власти, и народа обращаются к 
молодому подрастающему поколению. 
Сегодня перед новым поколением рос-
сиян поставлена задача достойно и 
смело войти в век технического про-
гресса, век информационных и иннова-
ционных технологий, век интеллекту-
ального труда. Это очень сложная за-
дача, и, чтобы её осилить, нужны обра-
зованные, подготовленные,  грамот-
ные кадры. А значит, надо развивать 
высшую школу. В трудные перестроеч-
ные годы мы сохранили нашу систему 
образования и делаем всё, чтобы она 
совершенствовалась».

Губернатор вручил символический 
студенческий билет и ключ знаний пер-
вокурсникам. Почётное право дать пер-
вый звонок было предоставлено пред-
ставителям славной педагогической 
династии Панюшкиных.

Следующим принимал высоких гос-
тей лицей № 4 г. Орла. С тёплыми сло-
вами поздравления выступили дирек-
тор лицея Г.В. Григорьянц,  депутат го-
родского Совета народных депутатов,  
руководитель школы «Орёл-Карат» 
О.П. Кошелев. Одним из важнейших 
направлений воспитательной деятель-
ности лицея является спортивно-оз-
доровительная работа. Поэтому заме-
чательным и очень своевременным 
подарком стала многофункциональ-
ная спортивная площадка, на которой 
ребята смогут заниматься волейбо-
лом, футболом, баскетболом, хокке-
ем, другими видами спорта. Эта пло-
щадка — подарок ООО «Орёл регион-
газ» (генеральный директор — 
Л.В. Удалова), результат реализации  
на территории области программы 
«Газпром — детям».

Завершающим пунктом программы 
стала основная школа имени П. Кире-
евского (пос. Биофабрика, Орловский 
район). Уходят в прошлое те грустные 
времена, когда в сельских школах за 
парты 1 сентября садились пять-семь 
первоклашек. В этом году в первый 
класс сюда пришли семнадцать очаро-
вательных ребятишек. Директор школы 
С.В. Сударев выразил огромную благо-
дарность губернатору Е.С. Строеву, ко-
торый не оставляет без внимания сель-
скую школу и в этот раз подарил ком-
пьютерный класс с интерактивной па-
нелью. Сельские ребята не будут обде-
лены в сравнении с городскими ровес-
никами и так же будут осваивать совре-
менную технику и по праву гордиться 
своей школой.

 Анжела САЗОНОВА.
Фото Андрея САСИНА.

Знания — свет, знания — сила!

Все внимание, конечно, бы-
ло сосредоточено на  перво-
клашках. Едва видные из-за 
букетов, под аплодисменты 
учеников, педагогов, родст-
венников предстали они перед 
участниками торжественной  
линейки. Сегодня они вступа-
ли  в новую жизнь, полную при-
ключений, открытий и еще не 
известного для них труда под 
названием «учеба». 103 перво-

классника в этом учебном году 
сядут за парты в школе № 2. 

Ливенская городская школа 
№ 2 по итогам прошлого учеб-
ного года стала обладателем 
президентского гранта. Уси-
лия  директора школы Тамары 
Ивановны Кожуховой и препо-
давателей школы направлены 
на осуществление стратеги-
ческой линии, которую наме-
тил для работников образова-

ния в своем выступлении на 
областном совещании работ-
ников образования губернатор 
Орловской области Е.С. Стро-
ев: «…привести  систему обра-
зования в максимальное соот-
ветствие с потребностям рын-
ка труда».

И так настроены коллективы 
всех школ города Ливны, в ко-
торых в этом году будут учить-
ся 5200 детей. 

Новый учебный год вступил 
в свои права. Пусть у школьни-
ков будет много хороших учи-
телей, а у педагогов — много 
прилежных учеников! 

Ю. БОНДАРЕВ. 

Здравствуй, школа!
В День знаний ни прохладная погода, ни осенний ветер 

не в силах были омрачить праздничное настроение маль-

чишек и девчонок, а также их родителей и учителей сред-

ней общеобразовательной школы № 2 г. Ливны, пришед-

ших на торжественную линейку.


